

# JAL争議全面勝利へ

(JHU)

## 6月 全国一斉行動



▲争議団と広島のうちたごえ、広島市内繁華街で

島ナッパースのみ  
なさんがアコーデ  
イオンとギターを  
持って参加、合唱  
も大いに盛り上が  
りました。  
6月23日のJAL  
の株主総会まで  
に、全国50カ所あ  
まりの地域で宣伝  
行動を行います。  
私たちの宣伝行動  
にも、うちたごえの  
方が参加して合唱  
して下さる場所  
が増えていきます。

**全国行動スタート  
広島**  
新曲「あなた  
とともに」  
【小林雅通】JAL争議  
団JHU全国統一行動は6  
月1日、広島からスタート  
しました。広島県労連が主  
催し、33名が結集。広島市  
の中心部JAL広島支店近  
くの金座街商店街入口で12  
時15分、50分行われまし  
た。広島のうちたごえ協議会  
では5月30日の運営委員会  
で急ぎ、宣伝行動参加要請



▲広島のうちたごえから11名参加

を提起し議論、11名が参  
加、JAL闘争団の下村京  
子さんからごちとに宣伝行動  
を行いました。

うたごえ新報 No. 2795 23. 6. 26

全国のうたごえ新聞読者  
のみなさまこんにちは。私  
はJAL争議団合唱団フェ  
ニックスの下村京子です。  
6月1日からJAL争議  
団JHU(被解雇者労働組  
合)は全国統一行動宣伝行  
動を始めました。広島と札  
幌での宣伝行  
動から始まり  
広島では繁華  
街の金座ア  
ケード通りでお昼の時間帯  
に宣伝行動を行いました。  
広島県労連のみなさんが  
主催してくださり、広島の  
うちたごえからも沢山参加し  
て、訴えと合唱で市民の  
方々にアピールする事が出  
来ました。国鉄広

島ナッパースのみ  
なさんがアコーデ  
イオンとギターを  
持って参加、合唱  
も大いに盛り上が  
りました。  
6月23日のJAL  
の株主総会まで  
に、全国50カ所あ  
まりの地域で宣伝  
行動を行います。  
私たちの宣伝行動  
にも、うちたごえの  
方が参加して合唱  
して下さる場所  
が増えていきます。

私たちの不当解雇撤回の  
闘いは12年6カ月となり、  
長い闘いとなっています。  
希望する者の職場復帰と納  
得出来る勝利解決を求め  
て、一日も早く解決するた  
めに全国の皆さんに私達の  
訴えが届くことを願ってい  
ます。  
現在、日本航空が行って  
きた不当労働行為に対し  
て、私たち労働者に嘘をつ  
き全く必要のなかった不当  
な解雇であった事の新たな  
証拠を、東京都労働委員  
会に提出し救済申立てを行  
っています。  
合唱団フェニックスは、  
7月2日に埼玉で行われる  
電通のうちたごえ祭典にも参  
加させて頂きます。  
争議団の活動について  
は、インターネットで「J  
AL解雇」または  
「JAL被解雇者労  
働組合(JHU)」と  
検索、また、「青空チ  
ャンネル」をyoutubeに  
て発信していますので、せ  
ひご覧ください。勝利する  
日まであきらめず、闘い続  
けます。これからもご支援  
よろしくお願いいたしま  
す。

JALの仲間への応援歌  
として作られた新曲「あな  
たとともに」をはじめ、「翼  
をください」「ごころつな  
ごう」などを歌い通行人の  
関心を引きました。闘争団  
のお二人から争議の現状に  
ついて丁寧な報告と支援が  
訴えられ、チランを受け取  
る人も多く、立ち止まって  
争議団の訴えに耳を傾ける  
姿も多くみられました。  
JALの不当解雇闘争は  
12年を経過し、すでに闘争  
を解決した組合もある中  
で、JHUは新たな証拠を  
示して引き続き、「希望者  
全員の原因復帰」と「損害  
を補償する解決金」を求め  
て闘っています。JALの

不当解雇の実態の真実を知  
れば知るほど、この闘いに  
は絶対に勝利しなければな  
らないし、納得いく回答を  
目指して闘っていくために  
も、多くの人たちに不当解  
雇の実態を知ってもらふこ  
とがとても重要だと思いま  
した。  
闘っている仲間が居るか  
らこそ「うちたごえは闘いと  
共に」うちたごえを響かせて  
応援を続けていきます。  
(広島のうちたごえ協議会)

6月23日の株主総会に向け  
て取り組まれている全国統  
一行動の一つとして、6月  
5日にも浦和駅で、宣伝行  
動が行われました。  
「いつもより大宣伝にし  
て欲しい」という要請にと  
たえ、埼玉や電通のうちたご  
えの仲間がいて、歌が求め  
られていたのなら、これから  
も歌っていきたいと思いま  
す。  
(埼玉合唱団)

えの仲間などにも呼びか  
け、当日はうちたごえから21  
人が参加し、「あの空へ帰  
ろう」「翼よ高く輝け」を  
歌いながら、市民に訴えま  
した。参加者からは、「J  
ALのごまかしに乗らず、  
不当解雇の本質、長い闘  
ALを支えてきたのは、働  
く人たちなんだという誇り  
をもって、こんなに長い間  
闘っていることに、改めて  
頭が下がりました。株主総  
会で、いい知らせがあるこ  
いいますね」と感想を寄せ  
てくれました。闘い続けて  
いる仲間がいて、歌が求め  
られていたのなら、これから  
も歌っていきたいと思いま  
す。  
(埼玉合唱団)



▲「いつもより大宣伝」で